
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 8. Mai 2018, 15:31

Zitat von koehler 

Verstehe ich es also richtig, dass unser Kader im nächsten Jahr mehr Gehalt bezieht als
der von 2013 mit hasebe, Schäfer, ginczek, Plattenhart, pinola, drmic etc.?

wie war denn damals der Etat , aber es sind ja auch ein paar Jahre ins Land gegangen 
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